

# 1.0



[www.ariawheels.com](http://www.ariawheels.com)

# 1.0

## THE NEW ONE



Utilisateur adulte / Adult user

Châssis fixe / Fixed Frame

Soudé / Welded

*Dans sa nouvelle version, Aria 1.0 est un fauteuil roulant super léger avec un cadre fixe en aluminium entièrement soudé sur-mesure et avec un dossier postural Aria dans la configuration standard pour assurer le meilleur confort.*

*Le cadre se caractérise par un design cintrée des potences pour mieux contenir les jambes et une conception d'assise ergonomique à l'arrière pour optimiser la stabilité du bassin et faciliter la poussée. Grâce aux améliorations apportées, le cadre pèse à lui seul environ 2 kg. Le nouveau 1.0 est un fauteuil roulant super-léger et hautement configurable qui peut être personnalisé pour répondre à différents besoins. Il est possible de sélectionner différents types de dossiers posturaux Aria et de choisir entre le dossier fixe ou le dossier amovible monté avec une fixation centrale pour souligner encore plus les caractéristiques d'élasticité du matériau*

*In its new version, Aria 1.0 is a super-light wheelchair with a fixed frame made of fully custom-welded aluminum and with an Aria postural backrest in the standard configuration to ensure the best comfort. The frame is characterized by a front tapered design to contain the legs better and an ergonomic seat design at the rear to optimize pelvic stability and facilitate pushing. Thanks to the improvements made, the frame alone weighs around 2 kg. The new 1.0 is a super-light and highly customizable wheelchair that can be customized to suit different needs. It is possible to select different types of Aria postural backrests and to select either the fixed or the removable backrest mounted with a central attachment to emphasize the elasticity characteristics of the material even more.*